



## Barra de Abogados pide a AMLO respeto tras sus expresiones contra ministra Norma Piña

Recordaron que las autoridades públicas e integrantes de los Poderes de la Unión que hacen descalificaciones a jueces, magistrados y ministros, "quebrantan el principio de independencia judicial"

Redacción / Agencias  
nacional@cronica.com.mx

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados llamó a los poderes Ejecutivo y Legislativo a referirse con respeto hacia el Poder Judicial de la Federación (PJF) y sus integrantes, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a atacar a Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"Denostar, ofender, calumniar o hacer aseveraciones sin argumentos ni pruebas, respecto al trabajo de las personas impartidoras de justicia solamente debilita a nuestra democracia y a nuestro sistema jurídi-

co", aseveró en un comunicado.

La defensa de la organización se da luego de que el jefe del Ejecutivo acusó que desde que la ministra de la Corte asumió el cargo se ha desatado "una ola de resoluciones a favor de presuntos delincuentes".

Asimismo, recordaron que las autoridades públicas e integrantes de los Poderes de la Unión que hacen descalificaciones a jueces, magistrados y ministros, "quebrantan el principio de independencia judicial".

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados insistió en que nadie tiene derecho a violentar o



Norma Lucia Piña Hernández, Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

agredir a las y los jueces mexicanos; ni mucho menos dividir a la sociedad mexicana basado en

prejuicios –dijo– no es propio de demócratas, ni de los líderes que requiere nuestro país.●